

MONTRY • École Au Tour des Arts  
**Deux jeunes danseuses  
en compétition**



**Annaelle a décroché un chausson d'argent chez les moins de 10 ans.**

L'école de danse Au Tour des arts a présenté pour la première fois deux élèves au concours de Péronne, dans la Somme. La compétition a réuni plus de 150 danseurs les 29 et 30 novembre.

Les deux jeunes filles ont brillamment représenté l'école de danse. En catégorie « préparatoire » (moins de 10 ans), Annaelle a décroché un chausson d'argent en ter-

minant 5<sup>e</sup>. En catégorie « espoir » (moins de 13 ans), Emma a obtenu un chausson d'or en se classant première de son groupe devant 62 autres danseuses.

Les concours sont terminés pour cette année. Les élèves de l'école de danse se préparent à présent pour leur examen annuel qui a lieu le 24 janvier. Encore de bons moments de danse à venir.